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台江國家公園計畫第 1 次通盤檢討草案公開展覽說明會 

-第 9 場次會議紀錄 

壹、時間：105 年 11 月 9 日（星期三）下午 7 時 

貳、地點：臺南市安南區海南里活動中心 

參、主持人：張處長維銓 

肆、宣布開會 

伍、台江國家公園管理處報告：（略） 

陸、意見表達與交流： 

發言人 發言內容 初步回應 

黃 OO 立委

服 務 處 劉

OO 先生 

盡量傾聽人民的意見，

包括塭寮的規定、海岸

線 3 海浬等。 

有關塭寮的規定、海岸

線 3 海浬等，納入後續

通檢人陳案辦理。 

陳 OO 立委

服 務 處 張

OO 先生 

參加了七股、金城及海

南這幾場說明會，我覺

得是還好，台江對這幾

區的影響不會太大。 

感謝支持與指教。 

海 南 里 吳

OO 先生 
安南區是未來最具觀光

發展潛力的地方。因為

現在的生態非常重要，

有人住就要有生態，這

邊是以後最有價值最重

要的一區，未來周邊有

台江國家公園，富含歷

史、文化及生態。 

安南區區內自然及文化

景觀資源豐富，基於海

岸管理、流域治理和整

體濕地保護的完整性

等，部分安南區已劃入

國家公園範圍。 

建議未來可以於鹽水溪

設置一座跨河大橋，成

為台江的地標，能兼具

觀光、產業、文創，並

為海南里居民帶來發展

1.興建跨河大橋非屬計

畫通盤檢討作業內容。 

2.有關建議案轉送主管

機關參考。 
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機會。 

四草的觀光船一年賺 1

億，應在海南里設一處

碼頭，將觀光財回饋給

地方，以帶動海南里的

發展。 

非屬計畫通盤檢討作業

內容，有關建議納入後

續經營管理參考。 

臺南漁民權

利促進會郭

OO 先生 

在二三十年前海南里生

活條件不佳，說難聽點

像是貧民窟，但在濱海

公路（臺 17 線）開通

後，生活品質改善不

少。 

謝謝指教。 

對於濕地保育法的爭

議，目前經政府公告後

就認定為濕地，討論的

空間，應僅在細部內容

而已。 

有關濕地保育法的部分

將會適時轉知主管機關

有關地方意見。 

柒、散會：下午 8 時。 


